## **CAPD 94 - 10 JUILLET 2019**

déclaration liminaire



Madame la Directrice Académique, Mesdames, Messieurs chers collègues,

Le mouvement 2019 aura été marqué par la mise en route du nouveau logiciel ministériel. Comme tout outil informatique, il est à perfectionner. Entre son installation et le lancement de l'algorithme, les différents paramétrages ont engendré un décalage du calendrier que nous espérons plus avancé dès l'an prochain.

Hormis pour quelques dizaines de collègues, dont la phase d'ajustement permet justement un réexamen de la situation, ce mouvement 2019, fusse-t-il tardif, semble satisfaire de nombreux collègues. Le SE-Unsa tient à remercier la DSDEN 94 dans son ensemble, puisque l'équité de traitement des collègues et la continuité pédagogique ont pu être renforcés, par rapport aux précédents mouvements.

Concernant les Titulaires de circonscription, si nous ferons l'an prochain des propositions pour fluidifier la procédure, nous constatons que ces postes ont permis à des collègues à faible barème d'obtenir un poste y compris dans des zones fortement demandées. De plus, un nombre important d'entre eux ont pu être affectés dans les écoles qu'ils avaient sollicitées en premier, justifiant ainsi l'attrait pour ce poste.

Concernant les Titulaires départementaux, là encore beaucoup de collègues à l'ancienneté réduite ont également pu obtenir un poste dans un secteur proche de leurs préférences.

La CAPD de rentrée 2019 permettra sans doute d'établir un bilan quantitatif et qualitatif plus précis, y compris par type de poste et assurer les éléments de base pour la préparation de la circulaire mouvement 2020.

Nous vous remercions, Madame la Directrice Académique, chers collègues, pour l'attention que vous avez portée à notre propos et vous souhaitons à toutes et tous, d'agréables congés d'été.

Clément PEYROTTES Christelle CRUSBERG Eric D'ALESANDRO

Maeve TREILLET Bastien DIAZ Marie STAUBER

Les élus du SE-Unsa en CAPD 94